

Comment rendre compte de choses d'un ordre aussi élevé?... Où trouver des expressions en rapport avec la sublimité du sujet?... Aussi, la Vénéérable ajoute-t-elle avec une touchante ingénuité : « Je veux dire ce que je ne puis exprimer et je ne sais si je le dis comme il faut. »

(*A suivre.*)

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu chez les Franciscaines Missionnaires de Marie, le 1 ; à Saint-Joseph de Lévis, le 3 ; à Saint-Augustin, le 5.—M. l'abbé Colin, supérieur du Séminaire de Saint-Sulpice, est en route pour Paris, pour prendre part à l'élection du successeur du regretté M. Icard. M. Colin a été désigné comme un des douze conseillers appelés à élire le futur supérieur-général, lequel doit être choisi exclusivement parmi les mêmes conseillers. C'est la première fois qu'un Sulpicien du Canada est appelé à cet honneur. M. l'abbé Colin en est digne à tous égards et par sa haute science théologique et par ses vertus sacerdotales.—L'Assemblée législative de Québec, siégeant en comité général, a décidé, sur division, que dorénavant la cité de Québec sera tenue de fournir des hydromètres à toutes les maisons d'éducation et de charité, et a fixé, de plus, le prix maximum de chaque mille gallons d'eau. Le conseil de la cité a dû se rappeler le proverbe : « Tant va la cruche à l'eau, qu'à la fin elle se casse. »

Rome.—Nous publierons en son temps une nouvelle Encyclique du Pape, relative aux études bibliques, parue le 27 novembre. Ce document, très opposé aux divergences qui se sont affirmées sur l'étendue de l'inspiration de nos saints livres, comprend trois parties : prédication, enseignement, interprétation. Le Saint-Père recommande l'étude des langues sémitiques ; il résume les faux systèmes relatifs à l'interprétation de la Bible et met les interprètes en garde contre l'esprit rationaliste et l'esprit dit critique.

France.—Mgr Juteau, évêque de Poitiers, est mort presque subitement. Il a succombé à une congestion cérébrale.

Mgr Juteau était né le 4 mai 1839.

Il fut nommé évêque de Poitiers par décret du 5 juin 1888. Préconisé le 14 février 1889 et sacré le 23 avril de la même année, il avait pris possession du siège de Poitiers, par procureur, le 8 avril.

Il était précédemment curé de Saint-Julien-Saint-François à Tours.